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Betr.:  Stadtbuslinie 708 in Ludwigsfelde 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
Am 21.01 berichtete die MAZ über die am 6. Januar eingestellte Stadtbuslinie 708 in 
Ludwigsfelde. Im Artikel wurde der VTF Geschäftsführer Fleischer damit zitiert, dass er hoffe, 
dass der Stadtbus spätestens im Frühjahr wieder führe. Da viele Ludwigsfelder auf die Linie 
angewiesen sind, ist eine möglichst frühe Einsetzung der Linie Priorität. 
 
 

1. Gibt es konkretere Infos, wann bei VTF genug Personal verfügbar ist, um die Linie 
708 wieder zu bedienen? 

 
2. Welche politischen Maßnahmen würde sich VTF wünschen, um mehr Personal 

anzuziehen und gegebenenfalls sogar noch neue Linien einrichten zu können? 
 
 

3. Sind aufgrund von Personalmangel noch weitere Einstellungen von Buslinien bei VTF 
zu erwarten? 

 
Luckenwalde, 27. Januar 2020 
 
 
gez. 
Philipp Maaßen 
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